

Relató sobre nexos entre Policía de Cundinamarca y el 'Mexicano' en crimen de Luis Carlos Galán

Uno de los hombres del extinto narcotraficante Gonzalo Rodríguez Gacha sostuvo que tuvo nexos con el mayor Luis Felipe Montilla, procesado por el homicidio del candidato presidencial Luis Carlos Galán.

Jairo Lozada Ramos, uno de los testigos en el juicio contra Montilla y el coronel Manuel Antonio González, reconoció que hizo parte de un grupo que dependía directamente de Gacha y que se dedicaba a buscar infiltrados en la organización criminal.

Durante la audiencia dijo que en la nómina de la organización de Rodríguez Gacha, alias el Mexicano, estaban varios oficiales de la Policía de Cundinamarca.

Agregó que a comienzos de 1989 fue enviado al municipio de Fusagasuga a verificar la presencia de personas cercanas a los capos del Cartel de Cali en una finca de la zona y que contactó al entonces capitán Montilla para que le ayudara en esa verificación.

Sostuvo que se reunió con Montilla en el comando de policía de Soacha en dos ocasiones y tuvieron otros encuentros durante un mes.

"Él sabía quién era yo y qué venía a hacer", dijo el testigo que está en el programa de protección de la Fiscalía.

Igualmente, sostuvo que contactó a Montilla para garantizar que no "lo molestaran durante su presencia en Fusa".

Señaló que la operación se dañó cuando fue capturado y llevado a la cárcel La Modelo donde meses después llegó el sicario Jaime Eduardo Rueda Rocha, quien participó en el crimen de Galán.

"Yo lo conocía a él porque lo había visto en Puerto Boyacá. Yo fui quien lo recibió en la cárcel", dijo el testigo.

Sostuvo que Rueda Rocha le contó que en el crimen participó su hermano y un primo, y que tuvieron el apoyo de "un teniente Flórez".

Afirmó que después de una masacre en la cárcel Rueda Rocha fue trasladado a La Picota.

Testigo dijo que vio al exjefe 'para' Carlos Castaño en sede del DAS

"Salí de prisión y terminé en Medellín trabajando con los Moncada Galeano antes de que los asesinaran", dijo el testigo.

Igualmente, señaló que después se entregó a las autoridades y fue remitido al DAS en donde vio a "muchas personas que trabajaban para el cartel de Cali y para Víctor Carranza".

El testigo protegido de la Fiscalía también dijo que en una ocasión vio al exjefe paramilitar Carlos Castaño en la sede del desparecido departamento administrativo de seguridad (DAS).

Según Lozano, cuando estuvo recluido en el edificio de ese organismo se encontró con Castaño quien salía de la oficina del exjefe de inteligencia Alberto Romero, quien falleció en 2012. (Lea también: Murió ficha clave en caso de crimen de Carlos Pizarro)

"Yo iba entrando a la oficina de Romero cuando vi salir a Carlos Castaño" dijo el testigo.

Agregó que después supo que Romero tenía nexos con el Cartel de Cali. El exjefe de inteligencia era considerado la ficha clave en este y otros magnicidios como el del exjefe del M-19 y candidato presidencial, Carlos Pizarro, y el del líder de la Unión Patriótica, Bernardo Jaramillo Ossa. Murió sin que se avanzara en las investigaciones en su contra.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/fiscalia-avanza-juicio-contra-mayor-luis-felipe-montilla-por-caso-galan/16029415>